

Hubert LAUDE



Un Artiste autodidacte et iconoclaste

Né le 6 mai 1970 à Limoges, où il n'a jamais mis les pieds, puisque trimbalé d'abord à Vannes avant de savoir marcher, puis Brest, Versailles, Le Mans, Brest, Saint-Malo, et enfin Paris.

Descendant de Surcouf, officier de Marine de réserve, ses élans artistiques s'orientent comme une évidence vers la mer et ses rivages. Très figuratif dans ses premiers tableaux, il expose et vend des aquarelles de bords de mer dans une galerie de Saint-Malo pour boucler ses fins de mois d'étudiant. Il participe au concours Art et Marine 98 à Brest et gagne le premier prix dans la catégorie huile.

Ingénieur de formation, il ne reste pas moins passionné par la peinture, mais veut découvrir d'autres techniques artistiques. Le soir et le WE, avec Valentine sa femme sculptrice, il s'attèle à pétrir, découper, assembler, tester des matériaux nouveaux, dans des œuvres qu'on ne saurait définir comme étant des tableaux ou des sculptures. Il s'éloigne du figuratif, pour y revenir à l'occasion, après avoir voyagé dans l'impressionnisme, l'abstrait, le bizarre...

Surprendre et plaire devient sa quête permanente.

Après avoir refusé pendant des années de se séparer de ses œuvres uniques, il comprend enfin que pour faire vivre son art, il faut le partager... et sortir du cadre !